

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>



Del 18 al 31 de Julio de 2006 - Num. 616

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

En virtud al convenio firmado por Barreda con la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez

El Gobierno da el visto bueno a la viabilidad del AVE por Tomelloso y licita el tramo Manzanares-Alcázar

El Consejo de Ministros del viernes aprobó la licitación del tramo del AVE que une Madrid con Jaén, entre Manzanares y Alcázar de San Juan. Del mismo modo, sale a información pública en el BOE el tramo de Mora y Alcázar de San Juan, y la publicación del estudio de viabilidad de la conexión de Tomelloso. Respecto a este anuncio, el vicepresidente primero del Go-



bierno Regional, Fernando Lamata, recordó que el anterior Gobierno del PP rechazó esta posibilidad, mientras que el presidente Barreda ha conseguido que "se ponga sobre la mesa". Añadió que no es "una batalla ganada y hay que seguir peleando", pero el compromiso adquirido de estudiar la viabilidad de la conexión se ha cumplido. (Editorial y pags. 38 y 39)

Albacete

168 millones para infraestructuras hidráulicas en la provincia

(Pag. 7)

Ciudad Real

Convenio entre la Junta y el Ayuntamiento para la realización del POM

(Pag. 9)

Cuenca

Licitada la redacción del proyecto para el nuevo Complejo Hospitalario

(Pag. 23)

Guadalajara

Adjudicada la gestión y explotación de la Bolsa Municipal de Vivienda

(Pag. 25)

Toledo

El FORCOL aumenta su inversión en la provincia

(Pag. 27)

Sociedad

Lamata presentó el Plan de Acción de la Inmigración

El vicepresidente primero del Gobierno regional, Fernando Lamata, acompañado por la secretaria de Estado de Inmigración, Consuelo Rumí, presentó el Plan de Acción para la Acogida, Integración y Refuerzo Educativo de Inmigrantes, del que podrán beneficiarse en la Región 115.000 extranjeros.

(Pag. 29)

Educación

Más de 5.000 alumnos de FP podrán acceder a estudios universitarios

(Pag. 33)



Oposición frontal a la propuesta de reforma del vino planteada por Bruselas

Asegurar la rentabilidad del cultivo, ayudar al agricultor, apoyar la producción de mosto y alcohol vínico y facilitar la comercialización de los vinos de calidad son los desafíos fundamentales del Gobierno Regional de cara a la futura reforma de la OCM del vino, tal y como manifestó la consejera, Mercedes Gómez, en la audición pública "Hacia un sector vitivinícola sostenible", desarrollada en la Comisión de Agricultura y Desarrollo Rural del Parlamento Europeo. (Pag. 39)



Más Feria y más AVE

FERCAM '06, la 'clásica' del campo castellano-manchego, ha significado este año una doble noticia, ya que a su cuarenta y seis aniversario se ha unido la buena nueva de la licitación de los tramos AVE Manzanares-Alcázar de San Juan-Mora, así como la pu-

blicación en el BOE del estudio de viabilidad de la conexión de Tomelloso. La noticia fue dada por el presidente del Ejecutivo regional, José María Barreda, que procedió a la inauguración de la Muestra en compañía de su vicepresidente primero.

Las zonas rurales, principal objetivo de los fondos europeos 2007-2013

La Confederación para el Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha (CEDERCAM) ha entregado al consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, un documento donde se hace un análisis de la gestión de los programas de desarrollo rural puestos en marcha en la Región para incorporarlos al Plan Estratégico.

Martínez Guijarro, quien ha señalado que el documento es "un

magnífico punto de partida para poder tener una visión de las distintas actuaciones llevadas en toda la región, ha indicado que "habrá que tomar medidas de discriminación positiva para los municipios más pequeños dentro de los programas de desarrollo rural de cara al nuevo periodo de programación de fondos europeos 2007-2013, en el que Castilla-La Mancha va a seguir siendo Objetivo 1". (Pag. 37)

VIAJES ARENAS PLUS
Con toda confianza

28 ANIVERSARIO

¡CONSÚLTENOS SU PROYECTO DE VIAJE! ESTAMOS EN:

- Alcázar de San Juan - Levanta, 7 - Telf.: 926 547983
- Ciudad Real - Juan II, 3 - Telf.: 926 212308
- Manzanares - Virgen la Paz, 50 - Telf.: 926 610022
- Tomelloso Campo, 16 - Telf.: 926 506243
- Valdepeñas - Escuelas, 62 - Telf.: 926 321551